

KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji syukur kehadirat Allah SWT atas segala berkat dan rahmat-Nya, saya dapat menyelesaikan skripsi. Penulisan skripsi ini dilakukan dalam rangka memenuhi salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Manajemen pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis di Universitas Esa Unggul.

Pada kesempatan ini, penulis mengucapkan rasa syukur yang tak terhingga atas kasih sayang serta rahmat dan karunia yang telah Allah SWT berikan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Pada kesempatan ini juga penulis ingin menyampaikan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada :

1. Bapak Drs. Sugiyanto, MM selaku Ketua Progam Manajemen S1 Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Esa Unggul.
2. Ibu R.A Nurlinda SE,MM selaku Dosen Pembimbing yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikirannya guna memberikan petunjuk, bimbingan, dan pengarahan, yang sangat berharga, sehingga penulis dapat menyelesaikan proposal skripsi ini.
3. Kepada kedua orang tua kandung Bpk. Wan Chaidir Baros dan Ibu Rina Hafitianingsih yang sudah melahirkan dan selalu mendoakan penulis serta mendukung baik moril maupun materil hingga menempuh pendidikan sampai perguruan tinggi. Teruntuk juga kepada Saudara Wan Muhamad Guntar Syahputra Baros dan Wan Muhamad Wiranto Baros.
4. Kepada kedua orang tua angkat Bpk. Hamzah Abbas S.H dan Ibu Rochmulyati yang selalu mendoakan penulis serta mendukung baik moril maupun materil hingga menempuh pendidikan sampe perguruan tinggi. Teruntuk juga kepada Saudari Intan Zahroh.
5. Kepada sahabat Ormawa FEB angkatan 2014 Bery, Dadang, Angger, Kiting, Bian, Laga, Dimas, Lepek, Hafizh, Zacky, dan teman-teman FEB angkatan 2014 lainnya atas bantuan, doa dan dukungannya.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis menyadari masih banyak segala kekurangan masih jauh dari sempurna, oleh karena itu semua saran dan kritik dari pembaca akan diterima guna memperbaiki dan mengembangkan penelitian ini. Penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi penelitian selanjutnya dan juga bagi pembaca serta dapat menambah ilmu pengetahuan.

Jakarta, 28 Februari 2019

(Wan Muhamad Idris Baros)